

NACIÓN

Lujoso apartamento del presidente de Ecopetrol sigue despertando dudas; ¿remodelación de \$ 2.300 millones?

La compra de un apartamento en la calle 92 de Bogotá por parte de Ricardo Roa ha desatado un torbellino de cuestionamientos por datos que no cuadran.

- > [Hocol, Ecopetrol y el caso GAXI: las claves del escándalo y la batalla por la transparencia energética](#)
- > [El programa de becas Ecopetrol que cambia vidas: inclusión, educación y equidad para cien jóvenes colombianos](#)
- > [Geotermia en Caldas: el innovador proyecto que podría transformar la energía en Colombia sin afectar el agua ni los paisajes](#)
- > [Ecopetrol apuesta por el viento: así será Windpeshi, el](#)



Apartamento de Ricardo Roa / X: @ECOPETROL_SA y Google Maps / Composición de Pulzo

Escucha el artículo 00:00

¿De afán? Te lo resumimos

Únete a nuestro canal en WhatsApp
Las noticias más importantes, al instante



Escrito por: Redacción Nación
Sep 3, 2025 - 4:17 pm

El inmueble, adquirido en diciembre de 2022 por **1.800 millones de pesos antes de que Roa asumiera su cargo en Ecopetrol en abril de 2023**, ha levantado sospechas debido a su precio y las conexiones de los involucrados.

(Lea también: [Presidente de Ecopetrol y su novio dan cara por vivienda que compraron y cuya cifra impacta](#))

Según La Silla Vacía, el apartamento 901, de 300 metros cuadrados con terrazas, cuatro habitaciones y seis garajes, fue vendido a Roa por Princeton International Holdings, una empresa vinculada al empresario Serafino Iacono, figura clave en el sector hidrocarburos.



LEE TAMBIÉN

- [Extorsión en La Merced: así operan las redes criminales que amenazan la minería legal en Caldas](#)
- [Capturan a dos cabecillas del Clan del Golfo en Risaralda: así reclutaban jóvenes en zonas rurales](#)

Esto resulta controvertido, ya que Hocol, filial de Ecopetrol, mantiene un acuerdo de confidencialidad con una compañía de Iacono para evaluar negocios en el bloque Sinú-9. Roa ha defendido su posición, **asegurando que desconocía la relación con Iacono y que negoció únicamente con un apoderado de la firma.**

Añadiendo más intriga, el medio señala que el verdadero propietario del inmueble podría ser **Juan Guillermo Mancera**, coronel retirado y exjefe de seguridad de Pacific Rubiales, quien tiene un contrato con Ecopetrol que le entrega aproximadamente 1.000 millones de pesos anuales. Aunque Roa negó conocer a Mancera, videos de la fiesta de inauguración del apartamento muestran la presencia de este último, contradiciendo su declaración. Mancera, videos de la fiesta de inauguración del apartamento muestran la presencia de este último, contradiciendo su declaración.

LO ÚLTIMO

NACIÓN

Estación de Transmilenio parece "mercado ambulante" y usuarios denuncian desorden

Hace 18 mins

NACIÓN

Ataque armado en Chocó: insumos médicos quemados, comercio bajo amenaza y una crisis que se agudiza

Hace 27 mins

NACIÓN

Retrasos y sobrecostos en la vía La Parroquia-Aerocafé: ¿Por qué sigue sin terminarse?

Hace 1 hora



El precio de la transacción también levanta interrogantes. La Silla Vacía destaca que un apartamento de la mitad del tamaño en el mismo edificio se vendió por 1.200 millones de pesos, lo que sugiere que Roa pudo haber adquirido el inmueble a un costo inusualmente bajo, calificándolo como una “ganga”.



Las sospechas se intensifican con la remodelación del apartamento. Roa afirma que las mejoras básicas, como pintura, pisos y puertas, costaron **300 millones de pesos**. Sin embargo, el contratista Johny Giraldo asegura que las obras ascendieron a **2.300 millones, de los cuales 2.000 millones habrían sido pagados en efectivo (en cajas de zapatos) por William Vélez, exjefe de Roa**. Este último niega las acusaciones y solicitó una auditoría para esclarecer los gastos.

La combinación de la compra, la remodelación y la fiesta de inauguración ha provocado “**ruidos de posible corrupción**”, según el medio referenciado.

* Pulzo.com se escribe con Z

[Lee todas las noticias de nación hoy aquí.](#)

SUSCRÍBETE A NUESTROS BOLETINES

Para que estés bien informado, te invitamos a suscribirte a nuestros boletines. Selecciona el que más te guste.

[SUSCRIBIRME](#) [Acepto términos y condiciones](#) [Acepto política de tratamiento de datos](#)

Temas Relacionados:

[ECOPETROL](#) [CORRUPCIÓN](#)



COMENTARIOS



REPORTAR UN ERROR

Recomendados en Nación

¿A prima de junio se le tiene en cuenta la retención en la fuente? Haga bien sus cuentas

¿Se puede pagar los servicios con tarjeta de crédito? Paso a paso para no tener problemas

Cuánto es lo máximo que le pueden embargar del salario y en qué casos se podría salvar

¿Cuántos metros tiene que haber de una droguería a otra en Colombia?

CONTENIDO PROMOCIONADO



Sigue leyendo